

FC Haunstetten verliert zum Saisonauftakt

Haunstetten(htr) Der FC Haunstetten hat das erste Saisonspiel in der Kreisklasse Neumarkt/Jura Süd gegen die Sportfreunde aus Hofstetten mit 1:3(0:1) verloren. Gegen den starken Aufsteiger aus dem Hilpoltsteiner Ortsteil gelang Jakob Neumeier in der 75. Minute zwar der Ausgleich, doch Hofstetten erzielte in der Schlussphase noch zwei Tore zum insgesamt verdienten Sieg. Die Abläufe in der umgebauten FC Mannschaft funktionierten noch nicht zu 100 Prozent. Besonders bei den ersten beiden Gegentoren war die Abstimmung in der Defensive nicht optimal, so dass die Gäste zu zwei leichten Toren kamen.



Die beiden rumänischen Spieler der SF Hofstetten, Nicolae Maracine (rechts) und Fecy Constantin waren von der FC Abwehr nur schwer in den Griff zu bekommen. Markus Pickl und Arkadiusz Dominowski stemmen sich bei einem Angriff den beiden entgegen.

In der ersten Halbzeit war Hofstetten über weite Strecken die tonangebende Mannschaft. Mit ihren beiden rumänischen Spielern Nicolae Maracine und Fecy Constantin sorgten sie immer wieder für Gefahr vor dem Haunstettner Tor. Besonders bei den scharf getretenen Eckbällen von Maracine herrschte höchste Alarmstufe im Strafraum des FC. Zum Ende der ersten 45 Minuten kam auch Haunstetten zu zwei Torchancen. Einmal ging ein Freistoß von Murat Dag knapp über das Tor, bei der zweiten Möglichkeit zielte Lukas Betz beim Abschluss zu hoch. In der 42. Minute konnte FC Torwart Andreas Huber einen Schuss von Maracine gerade noch zur Ecke abwehren. Doch zwei Minuten später musste er im Zweikampf mit Mandes Großbeck den Ball zum 0:1 passieren lassen.

Gleich nach der Pause hatte der FC seine stärkste Phase, konnte aber seine Möglichkeiten zunächst nicht in Tore ummünzen. Tobias Mehringer schlenzte in der 49. Minute den Ball am langen Pfosten vorbei und in der 71. Minute landete sein Flankenball auf der Oberkante der Latte. Dazwischen ging ein Schussversuch von Jonas Vogt aus 20 Meter knapp über das Tor. Schließlich fiel in der 75. Minute doch noch der verdiente Ausgleich. Hofstetten klärte einen Eckball von Mehringer zu kurz, Jakob Neumeier stand goldrichtig und schoss aus 12 Meter trocken zum 1:1 ein. Die Hoffnung auf einen Punktgewinn währte nicht lange, denn bereits fünf Minuten später nutzte Maracine ein Missverständnis in der FC Abwehr aus und ließ beim 1:2 FC Torwart Huber keine Abwehrchance. Eine weitere Unaufmerksamkeit führte in der 89. Minute schließlich zum 1:3 Endstand. Nach einem Eckball stand Großbeck im Fünfmeterraum völlig frei und drückte die Flanke volley in die Maschen.

Haunstetten: Andreas Huber, Johannes Schneider, Lukas Schneider, Christian Kögler (46. Jakob Neumeier), Markus Pickl (86. Rupert Schmidt), Tobias Mehringer, Jonas Vogt, Arkadiusz Dominowski, Dominik Raab (76. Michael Schneider), Murat Dag, Lukas Betz